



Los rostros del cosmopolitismo

La Usal tributa una dinámica bienvenida a 300 estudiantes de los cinco continentes

La clásica movilidad de los alumnos europeos del Programa Erasmus se refuerza con becarios de intercambio y convenios con otras universidades

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Han desembarcado en las centenarias aulas del Estudio salmantino cautivados por la fama internacional de la Universidad de Salamanca, por su irresistible atractivo como epicentro por excelencia en la enseñanza del español y por el indudable encanto de la capital del Tormes como urbe universitaria por antonomasia. Los 300 estudiantes que participan durante este curso en los diferentes programas de movilidad internacional de la Usal fueron objeto ayer de una distendida y entretenida recepción en la Hospedería Fonseca, que fue liderada por la directora del Servicio de Promoción, Información y Orientación, María Dolores Merchán, y por Pedro Manuel García Calvo, director de los programas de movilidad del Servicio de Relaciones Internacionales. Finalmente no pudieron acudir al acto de recepción, por problemas de agenda, las vicerrectoras María Ángeles Serrano (Internacionalización) y Cristina Pita (Atención al Estudiante y Extensión Universitaria).

Las nuevas remesas de estudiantes foráneos, correspondientes a los niveles de grado, máster y doctorado, aglutinan a países de los cinco continentes, dado que a los habituales alumnos que cursan estancias académicas en las facultades salmantinas gracias al tradicional y renombrado programa europeo de movilidad Erasmus, hay que añadir los estudiantes extranjeros que disfrutan de las becas de los diferentes pro-



Alumnas de diferentes países posan junto a las escaleras de la Hospedería Fonseca. :: ALMEIDA



Los estudiantes recibieron material informativo sobre las prestaciones que les ofrece la Usal. :: ALMEIDA

LOS PROTAGONISTAS

Camile Weil
Suiza

«Estudio Relaciones Internacionales y estaré cinco meses con una beca Erasmus»



Karolin Herrce
Alemania

«Esta universidad tiene mucha fama y estoy matriculada en la Facultad de Traducción»



Natasha Muluswela
Inglaterra

«Prefiero Salamanca a Madrid o Barcelona y voy a estar cuatro meses en Filología»



Marian Krause

Alemania

«Ya había estudiado español antes pero mi objetivo ahora es convertirme en traductor»



gramas de intercambio, así como los jóvenes de otras naciones que han desembarcado en las aulas salmantinas gracias a los convenios específicos que mantiene suscritos la Usal con diversas instituciones docentes de otros países.

Los responsables académicos de la Usal detallaron a los estudiantes que acudieron a la Hospedería Fonseca la amplia y variada oferta de servicios de la Universidad de Salamanca, que no se circunscribe únicamente a las habituales prestaciones de los comedores universitarios para desayunar, almorzar y cenar, o los colegios mayores y residencias donde residir, ya que abarcan otros ámbitos de especial interés, como la práctica de deportes o la organización de actividades y espectáculos culturales. A este elenco deben incorporarse otros enfoques más novedosos, como la posibilidad de los estudiantes para practicar acciones solidarias y de compromiso a través del voluntariado e, incluso, recibir ayuda y orientación personal desde el punto de vista psicológico e incluso psiquiátrico.